

## Celebra el Día Mundial de los abuelos con los dispositivos de Panasonic

23 de julio de 2024



El 26 de julio se conmemora el Día Mundial de los Abuelos, una ocasión especial para rendir homenaje a abuelos y abuelas, quienes han ofrecido amor, sabiduría y apoyo incondicional a lo largo de la vida. En esta celebración, es esencial reconocer su importancia y ofrecerles productos de alta calidad que faciliten su rutina diaria y les brinden comodidad y entretenimiento. Entre las opciones destacadas se encuentran los teléfonos inalámbricos como el nuevo modelo KX-TGM420, con innovaciones en funciones de escucha que les permiten mantenerse siempre conectados. Además, la gama TGU incorpora dos modelos de volumen amplificado, el TGU110 y el TGU430, este último con contestador. Panasonic presenta una selección de modelos ideales para regalar y agradecerles todo lo que han hecho.

### Teléfono Inalámbrico Panasonic KX-TGM420 con volumen amplificado y modo de Voz lenta



El nuevo teléfono inalámbrico Panasonic KX-TGM420 está diseñado para facilitar el contacto con los seres queridos, ofreciendo una calidad de audio alta y clara.

Cuenta con una pantalla grande y fácil de leer, teclas iluminadas y un altavoz de alta calidad que garantiza conversaciones nítidas y sin interrupciones. Su innovador modo de Voz Lenta permite entender más fácilmente las llamadas y mensajes de voz de alguien que tiene un habla rápida. Esta función reduce la velocidad hasta un 20%, sin afectar la conversación y un 40% para ralentizar la reproducción de mensajes.

El modelo TGM420 tiene compatibilidad con audífonos con los modelos estándar ETS 300 381 para disfrutar cómodamente de las conversaciones y cuenta con contestador con grabación de 30 minutos.

Este modelo mejora la experiencia de las llamadas al amplificar la voz hasta 40 dB, lo que equivale a un volumen 17 veces más fuerte que nuestros teléfonos inalámbricos tradicionales. Además, la estación base

cuenta con un timbre muy potente que alcanza los 100 dB, mientras que el propio teléfono puede llegar a los 90 dB, lo que es 4 veces más fuerte que los teléfonos convencionales.

El teléfono incluye un botón de control de tono que permite enfatizar tonos más altos, lo que hace las voces más claras y tiene hasta 5 niveles de ajuste y 20 configuraciones personalizadas. El identificador de llamadas te informa con voz de quién está llamando sin necesidad de mirar el teléfono, y la función de marcación de voz lee en voz alta los nombres de la agenda telefónica o los números a medida que los marcas, para evitar errores. Además, cuenta con bloqueo de llamadas no deseadas y un indicador de luces LED rojas parpadeantes para notificar visualmente las llamadas entrantes, que anuncian el nombre de la persona que llama, grabada en tu agenda telefónica, entre timbres. Este modelo va dirigido a personas mayores o con dificultades auditivas, que buscan una solución de comunicación fácil de usar y que mejore la claridad de las conversaciones.

### **Teléfono Inalámbrico Panasonic Serie KX-TGU11\* con pantalla, botones grandes y bloqueo de llamadas no deseadas automático**

El modelo Panasonic KX-TGU110 en versión single y su versión dúo KX-TGU112, es ideal para quienes buscan un dispositivo fiable y funcional. Compatible con audífonos, su auricular puede tener el doble de volumen que otros de nuestros modelos estándar. Cuenta con una gran pantalla LCD de 1,8", teclado retroiluminado con teclas grandes para pulsar sin errores y botón directo de bloqueo de llamadas molestas. Incorpora un botón de favoritos que parpadea cuando cualquiera de los 3 números pregrabados llama y facilita al usuario una llamada rápida a cualquiera de esos 3 números. Su capacidad de agenda para 100 contactos, autonomía de 18 horas en uso y carga inalámbrica garantizan comodidad y facilidad. La versión dúo incluye un supletorio para responder llamadas desde cualquier lugar de la casa, ofreciendo una solución completa y accesible. Además, cuenta con un botón de bloqueo de llamadas no deseadas, con la función más avanzada: el bloqueo automático. Nuestros seres queridos ya no recibirán llamadas de los teleoperadores automáticos.

### **Teléfono Inalámbrico Panasonic Serie KX-TGU43: Con volumen amplificado y contestador automático**

El Panasonic KX-TGU430EX, con su versión dúo TGU432, es perfecto para los abuelos que buscan funcionalidad, estilo y volumen amplificado. Este teléfono digital inalámbrico con volumen amplificado hasta +18 dB - hasta 8 veces más alto que el de uno de nuestros teléfonos inalámbricos estándar-, contestador con grabación de 20 minutos y bloqueo automático de llamadas molestas facilita la comunicación y asegura la tranquilidad. Incluye características adicionales como un botón directo de bloqueo de llamadas molestas,

linterna, altavoz, botones grandes, botón de favoritos, identificación de llamadas y un teclado retroiluminado color ámbar.

Cuenta con funciones extras como reloj, alarma avanzada (un día a la semana/posponer), y la capacidad de respuesta con cualquier tecla. Disponible en color negro o blanco en un elegante diseño que complementa cualquier espacio con modernidad y sofisticación.

## **Teléfono Móvil Panasonic KX-TU446EX: Alta durabilidad y seguridad**



Mantén a tus abuelos conectados con el Panasonic KX-TU446EX, un teléfono móvil plegable diseñado especialmente para personas mayores debido a su alta resistencia. Este modelo cuenta con una pantalla grande y de alto contraste, teclas grandes y fáciles de presionar, y un botón de emergencia que les ofrece seguridad adicional. Su resistencia a los golpes y la posibilidad de customizar el tamaño de la letra se adapta a las necesidades de los más mayores. Es un dispositivo intuitivo con funciones útiles y cómodas como una

cámara integrada y conexión Bluetooth. Además, su batería de larga duración asegura que siempre estén comunicados.

## **Teléfono Móvil compacto de Panasonic KX-TU550 ideal para actividades al aire libre**

El Panasonic KX-TU550 es un teléfono móvil compacto y resistente, ideal para los abuelos que disfrutan de actividades al aire libre. Con una pantalla de 2.8 pulgadas, cámara integrada, linterna LED, botón de llamada de emergencia y resistencia a golpes y a salpicaduras, este teléfono ofrece funcionalidad y durabilidad. Su diseño intuitivo facilita su uso y permite que se mantengan en contacto sin complicaciones. Además, está diseñado especialmente para ser compatible con audífonos y ofrece funciones de control de volumen. El dispositivo también incorpora una base de carga de fácil uso, proporcionando comodidad y practicidad adicional.



## Teléfono Móvil Panasonic KX-TU160 de fácil uso



Para aquellos que prefieren un teléfono móvil compacto y fácil de usar, el Panasonic KX-TU160 es la elección perfecta. Este modelo ofrece una interfaz sencilla e intuitiva, teclas grandes y un volumen alto para una comunicación clara. Cuenta con varias funciones como la llamada prioritaria hasta 5 contactos de emergencia, una luz LED integrada y una batería de larga duración con carga fácil USB-C. Este modelo también es compatible con audífonos e incorpora teclas de control de volumen. Además, su diseño ergonómico y ligero lo hace muy cómodo de llevar a cualquier lugar.